

A N F R A G E von Dr. Josef Gunsch (GP, Russikon)

betreffend Sternenbergstrasse in Bauma

Seit Jahren will der Kanton die Sternenbergstrasse in Bauma tösstalabwärts verlegen und um Bauma herumführen.

Sowohl in Bauma als auch in Sternenberg wurden 1986 und 1991 Unterschriften gegen dieses Vorhaben gesammelt. Die Meinungsäusserung war klar: in Bauma und in Sternenberg verlangten je mehr als die Hälfte der Stimmberechtigten mit ihrer Unterschrift den Verzicht auf das Projekt.

- 1) Ist der Regierungsrat nach dieser klaren Meinungsäusserung bereit, seinerseits auf das Projekt zu verzichten?
- 2) Wenn nein: wie begründet er seine Stellungnahme?
- 3) Interessant ist bei einem Nein vor allem die Frage nach den übergeordneten Zielen, die es rechtfertigen würden, gegen eine Mehrheit in den beiden betroffenen Gemeinden das Projekt weiter zu verfolgen?
- 4) Die kantonalen Finanzen sind knapp. Legt nicht auch diese Tatsache einen Verzicht auf das Projekt nahe?

Dr. Josef Gunsch